

DLRG-Stiftung Bayern

gewinnt Politiker für den Stiftungsrat

Zuschussanträge bis zum 15. September einreichen!

Das von der DLRG-Stiftung Bayern angestrebte Ziel, jedes Jahr die bayerischen DLRG-Gliederungen auf Antrag mit mindestens 10.000 Euro zu unterstützen, verfolgen wir auch in diesem Jahr.

Wenn ihr also gute Projekte habt, die dem Ziel dienen, den Ertrinkungstod zu bekämpfen, dann stellt einen Zuschussantrag (findet ihr auf stiftung-bayern.dlr.de), der wie jedes Jahr bis zum 15. September per Email bei uns eingetroffen sein muss. Beachtet bitte unbedingt die Hinweise zum Zuschussantrag!

Falls ihr Ideen sucht, wie ihr sehr teure Projekte - wie z.B. ein neues Gebäude - finanziell langfristig planen und vorbereiten könnt, beraten wir euch gerne! Diese Themen laufen unter dem Oberbegriff Fundraising und wir haben damit viel Erfahrung, die wir gerne mit euch teilen.

Uns fällt immer wieder etwas Neues ein. Das Wichtigste dabei ist, dass alles, was man diesbezüglich tut, besser ist, als nichts zu tun. Aber finanzieller Erfolg stellt sich nicht am nächsten Tag ein, also nicht gleich aufgeben.

Um jedes Jahr mindestens 10.000 Euro ausschütten zu können, beschreitet auch die DLRG-Stiftung Bayern viele verschiedene Wege. Beziehungen sind dabei hilfreich und wichtig. Deshalb sitzen schon jetzt berufs- und lebenserfahrene Mitglieder aus der freien Wirtschaft und der DLRG im Stiftungsrat.

Auch hochrangige Politiker konnten wir jetzt für eine Mitarbeit in der Stiftung begeistern.

So bewerben sich derzeit die Bundestagsabgeordnete Katja Hessel (FDP) und der Landtagsabgeordnete Volkmar Halbleib (SPD) um einen Sitz im Stiftungsrat. Gewählt wird die Neubesetzung der Stiftungsorgane für die kommende Legislaturperiode vom Landesverbandsrat der DLRG Bayern im Herbst 2021.

Im vergangenen Jahr hat die Stiftung zwölf Projekte bezuschusst. Als Vorstandsvorsitzender der Stiftung habe ich jetzt die Wochen niedrigster Corona-Zahlen genutzt, um mir drei Projekte persönlich anzuschauen. Dabei konnte ich die Ortsgliederungen besser kennenlernen und den Verantwortlichen einen symbolischen Scheck übergeben. Ich danke ihnen ganz herzlich dafür, wie ansprechend sie mir ihre Projekte präsentiert haben.

So war ich bei der DLRG Weltenburg, die mir die beiden bezuschussten Strömungsretterausrüstungen während einer Bootsführerausbildung in Kelheim am Wasser live vorführten. >>



Strömungsretter-Ausrüstungen bezuschusste die DLRG-Stiftung Bayern für Weltenburg.



Die DLRG Regensburg, die ein tolles und nicht billiges All Terrain-Vehikel bezuschusst bekam, führte das Quad stolz am Ufer der Donau vor.

In Oberfranken hatte sich die DLRG Münchberg die Zusatzeinbauten für ihr neues Wasserrettungsfahrzeug bezuschussen lassen.

Jörg Laubenstein

Das Quad der Regensburger DLRG.



Fahrzeugausbau für Münchberg.

**Durch Spenden LEBEN RETTEN:
DIETER UND YLVA HOFFMANN UNTERSTIFTUNG**





DLRG-Stiftung Bayern
DE94 7605 2080 0000 0297 02

Verwendungszweck:
Spende Hoffmann Unterstiftung

Seit März 2020 ist die **DIETER UND YLVA HOFFMANN UNTERSTIFTUNG** das jüngste Kind der bayerischen DLRG-Stiftungsfamilie. Sie ist eine eigenständige Zustiftung der DLRG-Stiftung Bayern. Mit dem Stiftungsvermögen und den Spendeneingängen soll getreu dem Motto „Wasserrettung tut Not!“ die Bekämpfung des Ertrinkungstodes in Bayern dauerhaft gefördert werden.

Bitte unterstützen Sie örtliche bayerische DLRG-Gliederungen bei der Finanzierung dringend notwendiger Rettungsgeräte sowie bei der Ausbildung von Nichtschwimmern zu Schwimmern und von Schwimmern zu Rettungsschwimmern.

Als gemeinnützig anerkannte Stiftung sind alle Spenden an die Hauptstiftung und an unsere Unterstiftung **steuerlich abzugsfähig.**